

Del domingo 1 de

enero de 1815.



*La Circuncision del Señor, y San Concordio mártir.*

Las Quarenta Horas están en la Santa Iglesia Catedral: se reserva á las cinco.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
30 11 noche.	9 gr. 1	28 p. 21. 1	S. O. nubes.
31 7 mañana.	8 2	28 2 2	O. sereno.
id. 2 tarde.	10 6	28 2 3	Idem.

### RUSIA.

*Petersburgo 12 de noviembre.*

La compañía de la Biblia de esta ciudad ha hecho imprimir en el discurso de dos años 38700 biblias en siete lenguas diferentes; y varias reuniones que forman ciertas subdivisiones de la compañía han impreso tambien 31500 biblias en quatro lenguas. El papel solo ha costado 909 rublos.

### GRAN BRETAÑA.

*Lóndres 3 de diciembre.*

Los periódicos de Paris han anunciado que las tropas francesas habian tomado el 7 de Octubre posesion de la Martinica; pero no fue cierto, pues se han recibido aqui cartas del 19, que dicen que los transportes estaban aun aquel dia con las tropas á bordo, y que se esperaba de un instante á otro el buque ingles que llevaba la orden para entregar la isla.

El ministerio recibió ayer pliegos del Canadá, que dicen que el mayor general Drummond con 2500 hombres habia resistido de una manera brillante el ataque del ejército americano, que ascendia á 8000 hombres; que el mismo general habia recibido despues refuerzos y provisiones; que sir James Yeo, que las habia conducido, habia travesado dos veces el lago Ontario sin encontrar oposicion, y que el conmodoro Chauncey no se habia determinado á salir del puerto Sackett. Este puerto se consideraba como inconquistable, porque nuestras fuerzas no eran suficientes para atacarlo por mar y por tierra con esperanzas de buen éxito.

2  
Se espera en Lóndres al mayor general Kempt, que trae al gobierno una relacion exácta de nuestras operaciones en el Canadá.

Las cartas de Ganté dicen que los comisarios americanos no han recibido órden de romper las negociaciones, y que hay mas actividad que nunca en las comunicaciones diarias entre ellos y los comisarios ingleses

## NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

### AVISOS AL PÚBLICO.

Por disposicion del Excmo. Sr. Capitan General y Tribunal de la Auditoría general de Guerra de este Ejército y Principado, se procederá el 5 del corriente á la venta en pública subhasta del músico la Esperanza, con sus actuales arreos, velas y artillería que constan del inventario que se halla en poder del corredor de dicho Tribunal Salvador Lletjós, quien lo subhastará en el anden del puerto de esta ciudad, y manifestará igualmente la taba con arreglo á la qual se procederá á dicha venta.

No habiendose rematado aun por justas causas el asiento de la curacion, mantenimiento y asistencia de los militares enfermos, se hace saber al público, que se ha prorrogado la subhasta hasta el dia siete del corriente mes de Enero en cuyo dia entre las once y doce horas de la mañana se rematará en la intendencia al que menos precio pidiere por estancia baxo las condiciones, que estan de manifestado en la escribanía mayor de la intendencia.

Igualmente se ha prorrogado el remate del asiento de raciones de pan, cebada y paja, para la tropa que se halla en este principado, anunciado en el diario de 18 del pasado el que se verificará en la intendencia entre las doce y una del dia 7 del corriente mes de Enero, en caso de presentarse solicitadores que hagan proposiciones razonables.

Hoy por la noche se cierra la suscripcion á la Rifa que á beneficio de los pobres de la Real Casa de Caridad se ofreció al público con papel de 27 del pasado, en ocho suertes, á saber:

Primera.	de . . . . .	800y.
Seis.	de . . . . .	30y y un cerdo.
Última.	de . . . . .	100y y un cerdo.

Se suscribe en los parages acostumbrados á media peseta en plata por cédula.

*Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.*

De la Novella en 3 dias, el patron Domingo Adam, valenciano, laud Santo Christo del Grao, con 480 quarteras de trigo al Sr. Bitardaga. = De Mahon y Palamós en 18 dias, el patron Lorenzo Ortia, mahones, xabega Santa Rosa, con trigo al señor Guillémi.

*Idem despachadas.*

Dia 30. = Para Vigo el capitan Don Isidro Moreu. = Para

Mahon el capitan Pedro Cardona , ambos españoles. = Para Génova el capitan Francisco Radisich , ingles. = *Dia 31.* = Para Civitavechia el patron Joseph Domingo. = Para Mallorca los patrones Juan Mas y Antonio Enseñat. = Para Vinarez el patron Juan Oliver , todos españoles. = Para la Novella el capitan Juan Bautista Ruchous. = Para Vilanova el capitan Marcos Trullies. = Para Agde el capitan Pedro Fournier. = Para Tarragona el capitan Pedro Bridad , los quatro franceses.

*Fiesta.* Hoy dia 1.º de enero , la Circuncision del Señor , en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel , se hace la fiesta del cumpleaños del santísimo rosario : á las 10 de la mañana se empezará el oficio solemne con exposicion de su Divina Magestad , en el que hará el sermon el Rdo. D. Joseph Manént , presbítero y vicario de dicha iglesia : á las 3½ de la tarde se cantará el santísimo rosario , cuyos misterios explicará y hará la plática el Rdo. Dr. D. Salvador Andreu , Cura Ecónomo de la referida iglesia.

*Avisos.* En la travesía de Lancaster , núm. 8 , quarto segundo , hay una casa de huéspedes con aposentos y sin ellos , en la que se da de comer á las 10 de la mañana y á las cinco de la tarde ; á la una y media despues del medio dia , y á las nueve ó despues de la comedia : encima de la puerta hay un rótulo.

Felicita Biglietti , natural de Millesimo , podrá acudir á Don Antonio Buenaventura Gassó , que tiene que comunicarle un asunto de familia que la interesa.

Se suplica al Sr. D. Francisco Puigmarti se sirva pasar inmediatamente á casa del Sr. D. Pedro Figuerola , que la tiene al lado de la baxada del Palao , calle de Escudellers , á fin de recoger una carta que le interesa.

*Ventas.* Algalias flexibles aprobadas por la Real Facultad de Madrid en el año 1804 , hechas á solicitud de la Real Sociedad de Mallorca por un individuo ó de la misma : se hallarán en casa de Jayme Amill , plaza de S. Miguel en la Barceloneta.

El que quisiere comprar una burra para la leche , la que tiene un pollino de unos tres meses , podrá acudir frente los Trinitarios , á Paladio Surroca , escribiente de cartas , quien informará del dueño.

El Sr. Joseph Vulart , que vive en el arco de nuestra Señora de la Ayuda , dará razon de un censo de 299 14 3 ds. que se venderá á precio cómodo.

En el café que hay detras del correo , dará razon de quien

4  
tiene una partida de diarios de Madrid y Barcelona de siete años consecutivos, enquadernados, para vender. En la misma casa hay un segundo piso para alquilar.

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en la calle de Sta. Ana: el procurador D. Gabriel Canals, que vive en la calle de San Pablo dará razon.

El carpintero del cementerio de las Moreras de Sta. Maria del Mar, dará razon de dos mostradores de nogal y otros enseres de tienda que está para vender.

En la calle de Lancaster, entrando por la del Conde del Asalto, la primera puerta á la derecha, hay de venta un caballo toro de 7 años, y que tiene mas de la marca.

Retorno. En la Fontana de Oro hay un coche de retorno para Madrid.

Pérdidas. El domingo 11 del pasado desde la torre del Virey del Perú á la puerta del Angel se perdió un pañuelo de madrás blanco con fleco del mismo color de unos siete palmos de ancho: el que lo haya encontrado se le suplica se sirva entregarlo en casa la viuda de Roca y Ametller, calle de la Platería, que á mas de las gracias se le dará una competente gratificacion.

Servientes. En la baxada de Viladecols, casa del Dr. D. Félix Bosch, al segundo piso, informarán de una muger sola que desea hallar una casa de poca familia para servir.

Se necesita una criada de 35 á 40 años de edad, y si es viuda será preferida, que sepa coser y planchar bien: en la oficina de este periódico darán razon.

En la calle de S. Ramon, núm. 48, último piso, darán razon de una muchacha que sabe guisar, coser y hacer media, que desea servir.

El que necesite un criado soltero que sabe servir bien en todo lo necesario, acuda á la oficina de este diario, que indicarán la casa donde le abonarán.

En la tienda de barbero del Borne, baxo casa Nadal, informarán de un jóven de 25 años, que desea servir en alguna casa por ayuda de cámara.

Teatro. *El Sé de las Niñas*, tonadilla, bayle y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

---

En la oficina de Brusí, calle de la Librería.